

令和6年度5月 白根東小の様子

❖5/2 防犯教室



スクールガードリーダーや警察署のおまわりさんを招いて、お話を聞いたり、動画を視聴したりしました。

「いかのおすし」を合言葉に、自分の命は自分で守れるよう、日頃から意識していきたいですね。

❖5/15 あさがおの観察



生活科や理科の学習などで、花や野菜を育てています。1年生は、あさがおの種まきをしましたが、1週間ほどで芽が出てきました。毎日欠かさず水やりのお世話にはげんでいます。

❖5/23 4年生校外学習（エコパ伊奈ヶ湖）



自然豊かな南アルプス市は、ユネスコエコパークに登録されている地域です。

施設の方から説明を聞いたり、グループでウォークラリーをしながらクイズの答えを考えたりしながら、自然とともに生活することの意味やよさを考えてきました。

❖ 5/27 3年生自転車教室



総合交通センターで正しい自転車の乗り方を学んできました。天候が心配されましたが、自転車に実際に乗って練習することができました。お手伝いいただいた保護者の方々、ご協力ありがとうございました。

❖ 5/29 2年生校外学習（町探検）



白根東小学校の前身にあたる、松聲堂（しょうせいどう）があった場所を訪れました。南アルプス市教育委員会文化財課の職員に説明もしていただき、昔のことを知ることができました。